

令和6年度 2年生1学期

1年生を迎える会・1年生との学校探検

1年生を迎える会では、昨年度の運動会で披露した「笑一笑～シャオイーシャオ～」のダンスをしました。「こんな楽しいことがあるよ」と1年生に教えるために一生懸命に演技をしました。また、1年生と一緒に学校探検をしながら、いろいろな先生方と話ができるように案内しました。もうすっかりお兄さん、お姉さんです。



清掃活動

掃除の時間は、チームで力を合わせて分担場所をきれいにしようとがんばっています。他の学年も通る廊下や階段は、特に一生懸命に掃除をしています。通りがかりの先生にもほめられて、ますますやる気満々で取り組みました。



わくわく ときどき まちたんけん

生活科「わくわく ときどき まちたんけん」では、新町商店街方面に出かけました。学校から目的地まで歩いて行く途中で、バナナ園やドラッグストアなど興味を引く店や場所がありました。子どもたちは、自分たちのまちにはいろいろな場所があって、いろいろな人が生活していることに気付きました。



ぐんぐんそだて わたしの やさい

生活科の学習で一人一鉢のミニトマトのほかに、キュウリ、ナス、ピーマン、オクラ、トウモロコシを学習園で育てました。草取りや水やりを行い、チームでかわいがりました。途中、できた実が食べられてしまう事件が起き、ネットを張ってもらって育てました。そして、たくさんの実ができ、収穫を楽しみました。



ゆみこ先生 ありがとうの会

1年生担任だったゆみこ先生が産休に入ることになりました。お世話になったゆみこ先生に感謝をするための会を開きました。ゲームをしたり昨年度の運動会で踊ったダンスを披露したりしました。最後に一人一人からメッセージを伝え、お別れをしました。ゆみこ先生、ありがとうございました。

